

ミジビエレザーの工房開業

大阪谷さんが多彩な革製品



店主の大阪谷さん=館山

有害獣の皮を有効活用 「獣害の地域課題伝えたい」

「里山を整備することを兼ねて、大学卒業後とで人と野生動物がうは東京都内の農業系のまく共存できる環境をつくることはできない」と思いを強め、農業についての情報収集を進める。2021年に館山ジビエセンターを運営するエセンターを運営する合会社アルコへの就職をきっかけに南房総市に移住した。市に移住した。地域でジビエとして食肉利用が進む中、「獣どの残渣(さ)の利活用の業務に取り組むのはほとんどが廃棄されており、人間の都合で駆除された命を無駄にしている。農家の支援につながるのでは」と嘆嘆の声があがんでいた。

23年夏にアルコを退職して、準備期間を経て工房を開業。「革製品を通して獣害といつた地域課題の現状を伝えていき、多くの人に関心を持ってもらいたい」と熱意を見せる。大阪谷さんが手掛けた革製品には、地域で捕獲されたイノシシの皮や県内で急激な繁殖が問題となっている特

「ジビエレザーは野生動物の生きた証を感じることができ、争いなどを通じて、獣害といつた地域課題の現状を伝えていき、多くの人に関心を持ってもらいたい」と熱意を見せる。「ジビエレザーが広まるところで、農家や獣害の支援になる。獣害じることができ、争いなどで傷ついた部分はそのまま模様になるととも魅力の一つ」と語る。

工房では、革製品を販売するだけでなく、素材を活用したものづくりの拠点にしていく。出しながらして、ものことが夢」と大阪谷さんは、「これまで、山地元の受け持つ区域の役

捕獲された有害獣の新たな活用手段として、革製品にする取り組みが始まっている。館山市の銀座通り沿いの複合施設に工房「伝右衛門製革」が開業。店主の大坂谷未久さん(32)は「ミジビエレザーの普及が地域にとっての利益になれば」と意気込む。

大坂谷さんは、大阪府出身。大学生のころサークル活動で、南房総市内で田植えや稲刈りといった農作業を体験し、農家がイノシシなどによる農作物の被害に悩まされていることを目の当たりした。「農家にとって、田畠を守るために必要な負担になつては大きなかつた」と振り返る。



工房内に並ぶ革製品=同



キヨン革を使った商品も=同

大島海洋国際高校の航海練習船「大島丸」を24日、館山湾ウォッチャーの高橋聰さんが撮影した(写真)。

鏡ヶ浦出船入り船